

11/8 防災パワーがひとつに!「獅子舞フェスティバル」

地域芸能の伝承は、地域づくりや自主防災の主体となるコミュニティの醸成に極めて有効です。こうした「市民力」の「防災力」への発展のために実施している獅子舞フェスティバルには、市内10団体・市外3団体が出演し、その勇壮な乱舞は約1千人の観客を魅了しました。



10/3 旬彩めぐり「スクールランチ・クッキング」

市内の小学生とその保護者19組37人が、さといもの収穫体験や地元食材での給食メニューの調理実習などを通じて、学校給食から見た地産地消について楽しく学びました。



▲ 地元で収穫したものを調理しました

11/9 事業所対抗屋外消火栓操法大会

自衛消防隊員の消防技術の習得、初期消火活動の迅速化などを目的とした大会には、屋外消火栓設置事業所から10チームが参加しました。日ごろの訓練の成果を遺憾なく発揮した四国コカ・コーラボラダクツ株式会社チームが、第1位の成績を収めました。



▲ 指揮者の号令のもと、火点めがけて勢いよく放水!

10/25 高度救命処置研修会



▲ 命に向き合う現場では常に研鑽に努めています

心肺停止患者の救命率向上を目的とした研修会が、済生会西条病院で開催されました。県内の医療従事者や救急隊員など、市内からの参加者も含め80人が、高度救命処置技術の向上に取り組みました。

文化の秋 本番! 芸術文化の香り高く

日ごろの公民館活動などでの創作や練習の成果を発表する文化祭が、東予地域では10月31日・11月1日に、小松地域では11月14・15日にそれぞれ開催されました。両会場で合わせて約800点もの力作が発表された美術展や、晴れの舞台に約1,000人もが出演した芸能・歌謡大会などに、会場を訪れた人たちは芸術文化の深い香りに包まれていました。



▲ 心に染み入る歌声にうっとり(小松地域文化祭)



▲ 力作揃いに時間も忘れ…(東予地域文化祭)

祝「防犯功労団体表彰」受賞

多年にわたる地域安全活動の功労が顕著であるとして、西条地区防犯協会飯岡支部が、明治記念館(東京都)で全国防犯功労団体表彰を受賞しました。このたび、支部の皆さんが市長を訪ね、その受賞の報告を行いました。地域の安全確保のため今後ともよろしく願います。



11/14~15 西条市産業祭



今年西条農業高等学校の創立90周年の節目に当たり、半世紀を超える歴史を重ねた産業祭も例年以上に盛り上がりました。高校生の農業学習展をはじめ多くの展示や販売などの催しに、市内外から多くの人が会場を訪れました。

11/1 東予地区米まつり・魚まつり



▲ 今夜はおなかいっぱい魚が食べられるね

「地産地消を推進しよう」のテーマのもと開催された農水産物の試食や即売会などの各催しは、あいにくの天候にもかかわらず大盛況。食料農業展の各ブースではクイズなども交えて、地元の生産現場に対する消費者の理解を深めるための取り組みが行われました。